



# La Infanta Elena, en los Juegos Paralímpicos

**Raoul Higuera.** MADRID

La Infanta Elena se dejó ver ayer en París arropando a los atletas patrios en los Juegos Paralímpicos. La Corona ha querido demostrar de nuevo su compromiso con el deporte apoyando a las estrellas del Comité Olímpico Español. Así lo hicieron este verano la Princesa de Asturias, la Infanta Sofía, la Reina Letizia y el Rey Felipe, interrumpiendo la normalidad en Marivent, y así lo ha hecho estos últimos cuatro días la Reina



**La Infanta Elena, en una imagen tomada ayer en los Juegos Paralímpicos de París**

Letizia, que repitió en la capital gala viendo cómo crece nuestro palmarés. Le tomó el relevo este miércoles su cuñada, la Duquesa de Lugo, en su papel institucional

de representación de la familia del Rey en tan importante cita deportiva, aunque también como amante de la adrenalina que disfruta en este tipo de convocato-

rias internacionales. Ataviada con la indumentaria oficial del Comité Olímpico Español, orgullosa de sus colores, no paró de animar ni un momento en las gradas mientras asistía a la competición. Con la bandera de España en sus manos, la Infanta Elena demostró su compromiso más allá de su faceta institucional, pues disfrutó personalmente de la convocatoria, de la emoción y, sobre todo, del triunfo. Así se fundió en un sincero abrazo con el atleta que nos hizo ganadores de una nueva medalla olímpica. Se trataba de David José Pineda, que se llevó la plata corriendo los 400 metros.